
 

  

Comité de parents du centre de services 
scolaire des découvreurs 2022-2023 

Le 8 février 2023, 20h15 
En présentiel à la salle La Chapelle ou en virtuel via Teams 

Procès-verbal de la 4e rencontre 

 

Étaient présents (en gras) 

 

DÉLÉGUÉ ÉCOLE SUBSTITUT 

M. Alexandre Pettigrew École Saint-Michel  

Mme Annick Montminy École Notre-Dame-de-Foy 

Mme Audrey Lamontagne École Primevères/Jouvence Mme Rosine Kabindigirir 

M. Ayoub Hentati École Filteau Mme Amélie Plante 

Mme Clémence Morin École L’Abrisseau Mme Catherine Gagnon 

Mme Diana Polovei École du Campanile Mme Cindy Marcoux  

Mme Geneviève Charest École L’Étincelle/Trois-Saisons M. Steve Fortier 

M. Hedi Kaffel Polyvalente L’Ancienne-Lorette 

Mme Isabelle Langlois École Madeleine-Bergeron  

Mme Jacynthe Tassé Représentante EHDAA Mme Claudia Magaly Castillo 

Mme Véronique Laliberté École Les Bocages  

Mme Marie-Claude Bouchard École Les Sources  

M. Martin Corbeil École Des Pionniers Mme Laurie Germain 

M. Martin Trudel École Des Hauts-Clochers M. Guillaume Picard 

M. Mathieu Bujold École Des Coeurs-Vaillants Mme Virginie G.-Couture 

  Mme Émilie Moisan-Deserres 

Mme Nabila Yasmine Saidji École Marguerite-d’Youville Mme Marianne Barnabé 

M. Olivier Barbier École De Rochebelle Mme Julie Baribeau 

M. Samuel Lafleur-Careau École Fernand-Seguin M. Samuel Lauzon 

M. Sébastien Boucher École Sainte-Geneviève M. Karl-Alexandre Jahjah 

M. Sébastien Pomerleau École Saint-Mathieu M. Jean Tittley 

M. Stéphane Lapierre Collège des Compagnons Mme Mélanie Boulanger 

Mme Syltiane Goulet École Saint-Louis-de-France-Saint—Yves Mme Magali Durig 

Mme Viviane Blanchette-Dimeko École Le Ruisselet Mme Marie-Claude Tardif 

 

M. Christian Pleau Directeur général 

 

 

13 membres du public assistent à la rencontre. 

Agit à titre de rédactrice de procès-verbal : Mme Audrey Descroisselles.  
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1. OUVERTURE 

1.1. Mot de bienvenue 

M. Sébastien Pomerleau souhaite la bienvenue aux membres du comité de parents et constate qu’il y 
a quorum. 

Il souhaite également la bienvenue à tous les autres parents présents pour cette rencontre spéciale 
dont le contenu est principalement réservé à deux sujets de discussions auxquelles ils pourront 
participer. 

1.2. Adoption de l’ordre du jour du 8 février 2023 

PROJET D’ORDRE DU JOUR 

1. Ouverture 

1.1. Mot de bienvenue 

1.2. Adoption de l’ordre du jour du 8 février 2023 

1.3. Adoption et suivi du procès-verbal du 14 décembre 2022 

1.4 Accord du droit de parole aux invités 

2. Interventions du public 

3. Consultation et information du centre de services scolaire 

3.1. Information du directeur général 

4. Discussion 

4.1. Encadrer l’utilisation des écrans chez les jeunes 

4.2. Favoriser l’implication parentale 

5. Information des représentants et des comités 

5.1. Président 

5.2. Parents d’élève au conseil d’administration du CSS 

5.3. Représentante du comité consultatif des services aux EHDAA 

5.4. Délégués à la FCPQ 

5.5. Autres représentants et comités 

6. Fermeture de la séance 

6.1. Prochaine réunion – 15 mars 2023 

6.2. Levée de la séance 

 
 

Il est proposé par Mme Isabelle Langlois appuyée par Mme Nabila Yasmine Saidji d’adopter l’ordre du 
jour tel que présenté. 

Adopté à l’unanimité  
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1.3. Adoption et suivi du procès-verbal du 14 décembre 2022 

Il est proposé par Mme Marie-Claude Bouchard appuyée par M. Sébastien Boucher d’adopter le 
procès-verbal en incluant la modification demandée au point sur le comité consultatif des services aux 
EHDAA. 

Adopté à l’unanimité 

Concernant le suivi, M. Sébastien Pomerleau mentionne que les critères d’inscriptions ont été adoptés 
par le conseil d’administration et que les commentaires du comité de parents ont été considérés. Aussi, 
le plan triennal de répartition et de destination des immeubles ainsi que la désinstitutionnalisation de 
l’école Saint-Louis-de-France–Saint-Yves a également été adopté par le conseil d’administration. 

1.4. Accord du droit de parole aux invités 

Il est proposé par M. Samuel Lafleur-Careau appuyé par Mme Julie Baribeau d’accorder le droit de 
parole aux invités. 

Adopté à l’unanimité 

2. Interventions du public 

Aucune intervention du public. 

3. Consultation et information du centre de services scolaire 

3.1. Information du directeur général 

M. Christian Pleau indique que la grève du transport scolaire a indisposé plus d’un parent. M. Pleau 
tient à féliciter et à remercier ceux-ci, car le taux d’absentéisme à été mineur considérant l’ampleur du 
nombre d’élèves touchés. Il mentionne également le travail du personnel qui a assuré la sécurité 
routière aux alentours des écoles. Aucun incident n’est arrivé grâce à la collaboration de tous. Pour la 
suite des choses, il est indiqué que les contacts eu avec les transporteurs laissent craindre la reprise 
d’une grève. À ce moment-ci, le syndicat s’est doté d’un mandat de grève qui débuterait la semaine 
prochaine. 

M. Christian Pleau mentionne que la semaine prochaine marque le début de la période d’inscription. 
Un bilan des inscriptions pourra être fait au retour de la semaine de relâche pour s’assurer que 
l’organisation scolaire a les places nécessaires. 

M. Christian Pleau termine en mentionnant que les sept priorités du ministre de l’Éducation révélées 
il a quelques jours sont porteuses d’espoir. Deux priorités ont relativement retenu l’attention, soit 
l’offre de renfort aux enseignants et la poursuite de rénovation et la construction d’écoles. 
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4. Discussion 

4.1. Encadrer l’utilisation des écrans chez les jeunes 

Les membres discutent de l’utilisation des écrans chez les jeunes. Des propositions pour réduire le 
temps d’écrans sont soulevés et pourront être discutés en conseil d’établissement, le cas échéant. 

4.2. Favoriser l’implication parentale 

Ce sujet sera traité lors d’un prochain comité de parents. 

5. Information des représentants et des comités 

5.1. Président 

M. Sébastien Pomerleau mentionne que la fédération des comités de parents a organisé une rencontre 
des présidents de comités de parents en janvier avec pour thème la collaboration.  

M. Sébastien Pomerleau termine en indiquant que le courriel du comité de parents a été changé pour 
comite.parents@cssdd.gouv.qc.ca. 

5.2. Parents d’élève au conseil d’administration du CSS 

M. Martin Trudel mentionne qu’il a été question de la présentation du plan triennal de répartition et de 
destination des immeubles, de l’adoption de la désinstitutionnalisation de l’école Saint-Louis-de-France-
Saint—Yves, de l’adoption du cadre de référence relatif aux critères d’inscription des élèves, du 
lancement de la consultation du cadre relatif aux services éducatifs des établissements du centre de 
services scolaire et la reconduction de l’institution financière lors de la dernière rencontre. 

5.3. Représentante du comité consultatif des services aux EHDAA 

Aucun représentant du comité consultatif des services aux EHDAA n’est présent pour ce point. 

5.4. Délégués à la FCPQ 

Mme Clémence Morin indique que la semaine dernière a eu lieu le conseil général. Les sujets à l’ordre 
du jour étaient les communications avec les parents, une période de questions avec le ministre de 
l’Éducation, le Plan d’engagement vers la réussite, des discussions sur les projets pédagogiques 
particuliers et le bilan sur la gouvernance scolaire. 

Mme Clémence Morin mentionne que l’an dernier la FCPQ avait instauré une semaine de l’engagement 
parental. Celle-ci sera reconduite pour une deuxième édition. L’information sera transmise par courriel 
aux membres. Mme Morin mentionne également qu’à Lévis, aura lieu le Rendez-vous de la 
mobilisation le 18 février prochain. 

  



 

5 
 

5.5. Autres représentants et comités 

M. Alexandre Pettigrew mentionne qu’il n’y a pas eu de rencontre du comité de transports malgré 
l’annonce de grèves des transporteurs scolaires.  

6. Fermeture de la séance 

6.1. Prochaine réunion 

La prochaine réunion du comité de parents aura lieu le 15 mars prochain à 19h30. 

6.2. Levée de la séance 

La séance est levée à 21h50. 


